

# *Universidad de Villa Clara acoge Congreso Internacional de Ciencias*

---



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 18 nov (RHC) La Universidad de Ciencias Médicas de Villa Clara, acogió la víspera el Primer Congreso Internacional de Integración de las Ciencias, una cita que reunió en Cuba a especialistas de distintas áreas académicas.

El evento científico, convocado por las cátedras honoríficas “Integración de las Ciencias y la Educación Superior por un Desarrollo Sostenible” y la de “Historia, Arte y Medicina”, sesionó a través de las

modalidades presencial y virtual.

Contó con 160 exposiciones vinculadas a la integración entre la ciencia y los estudios de educación superior enfocados al desarrollo sostenible.

Angélica Rarallos, profesora de la Universidad Autónoma General de Chimborazo, en Ecuador, consideró el encuentro como oportunidad de un intercambio científico y académico entre las universidades cubanas y ecuatorianas, en aras de fortalecer la cooperación interinstitucional y mejorar el conocimiento tanto entre los docentes como para los propios estudiantes.

Junto al centro de altos estudios de Ecuador, las universidades españolas de Granada, Vigo y Santiago de Compostela igualmente auspiciaron un cónclave donde se debatieron los desafíos en el contexto de una educación transformadora, en materia de desarrollo sostenible y ciudadanía global.

Como parte del programa científico los presentes dialogaron en torno a temas como la salud y el bienestar humano, la coexistencia pacífica y la resolución de conflictos, la sostenibilidad ambiental, la seguridad social y el patrimonio.

También abordaron la equidad e igualdad de género, la sostenibilidad alimentaria y las tecnologías de la información y las comunicaciones al servicio de la educación superior.

Calixto Orozco, rector de la Universidad de Ciencias Médicas de Villa Clara y presidente de honor del congreso, señaló los principales resultados del encuentro la creación de alianzas entre centros de educación superior.

Asimismo, la definición de estrategias de trabajo enfocadas al desarrollo del vínculo entre educación, ciencia y salud y el afianzamiento de Cuba como territorio de vanguardia en la investigación académica.

El congreso festejó además la propuesta internacional para la creación de una Cátedra UNESCO en la Universidad de Ciencias Médicas de Villa Clara, un reconocimiento a la labor de este centro en la formación de profesionales comprometidos con la salud, el respeto a los valores humanos y la combinación de la sociedad con el entorno. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369935-universidad-de-villa-clara-acoge-congreso-internacional-de-ciencias>



**Radio Habana Cuba**